
Noticias
GUADAtAJARA

As i>f)@IR

Alonso asegura que el MAPA sólo ha dado al

"Leader" Sierra Norte 270.000 pesetas

MVQUECA M MEMARES

~ respuesta a la

creación de una línea de
No obstanteya se han aprobado proyectos porvalor de ó28 millones de pesetas autobús para estudiantes

Se ha descartado el llegar hasta Madrid

NOTICIAS

nejan hasta ahora, en la pro-

vincia de Guadalajara han ar-

dido 448 hectáreas en total,
de las que 224 son arboladas,

Acaban las obras en el
buenos «en comparación a

otras comunidades autóno-

mas».

Por los datos que se ma- puente de "Miralcarnpo"
Se han invertido 5 miHones en el proyecto

BONO, el mejor candidato
J.A.MESEGUER. Guadalajara
Cara a la próxima cita con las urnas del 13 dejunio, Alejandro
Alonso, como miembro del Gobierno regional, subrayó que

«vamos a seguir trabajando convencidos de que los ciudada-

nos valorarán el trabajo honesto y eficaz llevado a cabo».

Sobre la tema de candidatos, Alonso optó por José Bono, de

quien dijo ser el mejor candidato no sólo de los socialistas,
sino «de todos los candidatos que puedan presentar las

demás fuerzas políticas». No obstante, Bono aún no ha

decidido si optará a la reelección. Alonso se refirió también

a la incertidumbre en el PP ante la falta de un candidato.

RAZONABLEMENTE BUENO.— En

materia de incendios fores-

tales, a apenas una semana

de que concluya la campaña,
el responsable de Agricultu-
ra y Medio Ambiente ha ca-

lificado los resultados como

Tomey pide mayores

competencias para los

entes locales.-

REDACCIÓN. Guadalajara
El presidente de la Diputación de Guadalaj ara y presiden-
te de la Organización Iberoamericana de Cooperación
Intermunicipal (OICI), Francisco Tomey, ha abogado por
la descentralización de materias en favor de los ayunta-
mientos y las diputaciones. Esta afirmación se recoge en

el primer libro que edita la organización desde que Tomey
asumió su presidencia el pasado mes de julio. "Autono-

mías Locales, Descentralización y Vertebración del Esta-

do" es el título de este volumen, que recoge los trabajos
llevados a cabo por distintos especialistas en Administra-

ciones Públicas desde el año 1995, en virtud a un acuerdo

entre la propia OICI, la Universidad madrileña "Carlos

III" y el IFIDEC de Venezuela. Tomey ha reiterado en la

introducción del libro que con el mismo, la OICI «reitera

su papel como institución asesora en municipalidades».

El nuevo PGOU podrá
estar listo en primavera

Así lo espera el Ayuntamiento azudense

En cuanto a las alega-
ciones presentadas todavía

no se han hecho las modifi-

caciones al plan que algu-
nas de ellas, otras se optan

por rechazar, contemplan.
Si se cumplen los pla-

zos previstos en primavera
se podrá contar con el nue-

vo plan.

REDACCION. Guadalajara

Tras la última reunión de la

Comisión municipal de se-

guimiento del Plan Gene-

ral de Ordenación Urbana

(PGOU) de Azuqueca de

Henares, se ha puesto de

manifiesto que el documen-

to de aprobación inicial está

ya muy avanzado.
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Tornay, junto al ministro Rajoy, en el Congreso de la Olcl.
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J.ALBERTO MESEGUER.

Guadalajara
El consejero de Agricultura

y Medio Ambiente, Alejan-
dro Alonso, ha vuelto a insis-

tir en que el Ministerio de

Agricultura, Pesca y Alimen-

tación (MAPA), hasta la fe-

cha sólo ha financiado al pro-

grama "Leader" de la Sierra

Norte de Guadalajara con

270.000 pesetas.
Alonso se reunió ayer tar-

de en Sigüenza con los res-

ponsables del proyecto. Una

iniciativa que, según el titu-

lar de Agricultura, «funcio-

na adecuadamente, dentro de

los problemas originados por

el retraso en la financiación».

A pesar de todo, el pro-

yecto cuenta con 1.093 mi-

llones para gastos, de los que

un 57 por ciento ya están

asignados para proyectos.
Además también se ha ini-

ciado la certificación de al-

gunas obras.

Alejandro Alonso asegu-

ró que la Unión Europea

cumple con sus compromi-
sos, así como el Gobierno

regional.

El equipo de Gobierno regional afronta al último ejercicio cara a las elecciones de junio.

210 son matorral y 14 co-

rresponden a pastos. Sin

duda, el incendio del pasado
fin de semana en El Cardoso

de la Sierra ha empeorado
los datos.

Aunque son cifras más

altas que las del verano pasa-

do, Alonso recordó que

«1997 fue el mejor de los

últimos veinte años en mate-

ria de incendios. Además la

cifra es razonablemente po-

sitiva visto el riesgo que han

tenido nuestros bosques en

esta campaña».
.En Castilla-La Mancha

han ardido unas 1.800 hectá-

reas, 492 de ellas arboladas.

REDACCiÓN. Guadalajara

La empresa de transporte
de viajeros "Puerto Bus,
S.L." no ha recibido la res-

puesta esperada por parte
de los estudiantes universi-

tarios que viven en Cabani-

llas del Campo, Alovera,
Villanueva de la Torre,

Azuqueca de Henares y

Quer, y que cursan sus ca-

rreras en Alcalá de Hena-

res y Madrid.

Tras diversas reuniones

mantenidas en estos luga-
res con los potenciales
usuarios, el escaso interés

que ha despertado la con-

REDACCION. Guadalajara

Sólo queda pendiente le-

vantar un murete de con-

tención de las tierras del

talud, para dar por finaliza-

das las obras de consolida-

ción y refuerzo del puente
sobre la vía del ferrocarril

en el polígono industrial de

"Miralcampo".
El Ayuntamiento se ha

mostrado satisfecho con la

culminación de estas obras,

que vienen a resolver un

problema 'importante en

Azuqueca, dado el elevado

tránsito de vehículos diario

por el citado puente. Las

obras han supuesto una in-

vocatoria ha hecho que la

empresa haya descartado la

creación de una línea con

las facultades de Madrid, y
se plantea la llegáda a la

Universidad de Alcalá.

Los responsables de la

empresa confían en que,

una vez puesto en marcha

el servicio, haya más inte-

resados en hacer uso de la

línea.

Por el momento, la es-

casa respuesta popular,
hace a la empresa descono-

cer hasta qué punto los

ayuntamientos pueden sub-

vencionar estos viajes.

versión de cinco millones

de pesetas.
Los trabajos han con-

sistido en consolidarlos seis

pilares que sujetan la es-

tructura, así como el pica-
do de hormigón que recu-

bría las armaduras para des-

cubrir las originales. Tam-

bién se han limpiado tanto

las fisuras aparecidas como

el óxido que se había acu-

mulado.

Para reforzar el puente
se ha aplicado un micro-

hormigón de altas presta-
ciones y una armadura su-

plementaria para conseguir
la resistencia precisa.
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